
Data: 03/10/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 20h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Rafaela Fernandes Borin

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Carmem Eduarda R. Flores

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R.
Flores; Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M. Souza; Jéssica C.
O. Sanabria-Castellaci; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck;
Maria Eduarda M. Silva; Marina M. Dotto; Rafaela F.
Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Todos os petianos estavam presentes na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausência.

4. Aprovação ATA 28/2022: A ATA 28 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: A petiana Aimêe leu a ATA, falou com a professora Luiza para confirmar a
disponibilidade da aula e os palestrantes que iriam e ajudou a petiana Brenda a editar o
slide para o OdontoOrienta. O petiano Arthur leu a ATA, encaminhou para as petianas
responsáveis por fazer os certificados o formulário de presença do Hands on de Dentística e
analisou o e-mail do professor Carlos Heitor e encaminhou para a petiana Camila. A petiana
Brenda participou de uma reunião de organização para o OdontoOrienta, apresentou a
palestra sobre o Guia Acadêmico com a Maria Eduarda e o Douglas e leu a ata. A petiana
Camila leu a ATA 28, recebeu os dados do hands para os certificados por parte do petiano
Arthur, conversou com o Ronaldo sobre as videoaulas e recebeu uma demanda do setor de
esterilização sobre o projeto biossegurança. A petiana Carmem Eduarda falou com a
presidente da LAPOM sobre a videoaula, está elaborando o banner do PET e leu a ATA. O
petiano Douglas leu a ATA, exportou em pdf a ATA 26 para o drive, participou de uma
reunião de organização para o OdontoOrienta, apresentou a palestra sobre o Guia
Acadêmico com as petianas Brenda e Maria Eduarda. A petiana Gabrielle leu a Ata,
participou da reunião do Interpet, fez certificados do fala acadêmico da Marina, pediu pra
alguém das redes postar, recebeu os dados do petiano Arthur do hands on para os
certificados e enviou a planilha do excel do levantamento do lar das vovozinhas. A petiana
Giovanna revisou a ATA 28 e contatou novamente a revista Cadernos ESP para questionar
acerca do proof do Artigo 1 da pesquisa da Covid-19. A petiana Hanna leu a ATA, participou
da reunião do artigo sobre estomato, revisou os projetos que estão para vencer e conversou
com o grupo da assessoria a respeito, começou a passar o questionário do projeto
Odontologia do esporte para o Google Forms e participou do interPET de setembro. A
petiana Jéssica leu a ATA. A petiana Julia leu a ATA, conversou com o Dr Eli sobre a
semana acadêmica, conversou com a designer Pamela Zingler sobre possível palestra no



InterPET e participou da reunião do InterPET. O petiano Luiz escreveu o edital dos trabalhos
na semana acadêmica e participou da reunião do interpet e da semana acadêmica. A
petiana Maria Eduarda leu a última ATA, participou de uma reunião via meet com os
petianos Douglas e Brenda para organização do OdontOrienta, palestrou sobre o guia
acadêmico na última sexta-feira, falou com a nutricionista sobre o AtualizaPET e começou a
transcrição do episódio 8 do PETcast. A petiana Rafaela leu a última ATA, trabalhou na
escrita do edital de trabalhos para semana acadêmica e colocou a ATA 28 no Drive. A
petiana Renata leu a ATA e participou da reunião do InterPET. A petiana Vitória entrou em
contato com a professora Patrícia para ver do projeto de biossegurança, também entrou
novamente em contato com o pessoal da Susepe, participou da reunião do InterPet e leu a
ATA. A tutora Luísa homologou as bolsas de outubro, contribuiu na organização dos
horários do OdontOrienta e viu acerca das renovações dos projetos no portal, incluindo as
avaliações de alguns projetos.

Pautas e encaminhamentos:

6. Professores que são petianos egressos: foi sugerido ao grupo fazer uma
apresentação dos petianos egressos na próxima edição do Informativo, mostrando a área
que seguiram após a conclusão da graduação. A petiana Marina mencionou que possui
uma lista com o nome de todos os egressos do grupo. Após discussão sobre essa pauta
ficou acordado que os petianos Douglas, Marina e Jessica irão elaborar uma ideia para
apresentar ao grupo na próxima reunião administrativa.

7. Ideia Projeto de Pesquisa: A petiana Julia trouxe a ideia de fazer uma pesquisa
laboratorial sobre a relação do carvão ativado com o desenvolvimento de cárie em parceria
com a disciplina de microbiologia. A tutora Luísa conversou com a professora Gabriela
sobre a possibilidade dela orientar alguns integrantes do PET em um trabalho de pesquisa
com o tomógrafo. A petiana Camila sugeriu a elaboração de um projeto na área de
epidemiologia focado no público idoso/adulto, diferenciando do enfoque que o Grupo de
Epidemiologia da UFSM tem. O grupo gostou muito das sugestões e discutiu sobre fazer
um projeto bem elaborado nos Lares de idosos aqui de Santa Maria. A tutora Luísa sugeriu
dividir o grupo de acordo com os interesses de cada petiano. Ainda, a tutora mencionou ser
importante dar sequência na pesquisa da Covid-19 e avaliar como está sendo o retorno das
atividades e as dificuldades encontradas nesse processo, podendo fazer uma publicação
na revista da Abeno, entretanto nenhum petiano mostrou-se interessado.

8. Projeto Odonto no Esporte: A petiana Hanna comentou que irá começar a coleta dos
dados da pesquisa no Centro Desportivo Municipal - Farrezão e como alguns integrantes
responsáveis pelo projeto moram em Camobi, dificulta a ida para o Centro. Assim, os
petianos Arthur, Gabrielle, Rafaela, Maria Eduarda, Douglas e Vitória se disponibilizaram a
ajudar na coleta neste local.

9. Verba do custeio: A tutora Luísa informou que o dinheiro ainda não foi depositado, mas
na terça-feira, dia 04 de outubro, irá ver se o valor está disponível.

10. Atualiza PET: A professora … sugeriu temas para abordar em uma palestra do projeto
Atualiza PET, que terá que ser realizado de forma online, pois ela não reside em Santa
Maria.

11. Assessoria tutorial: A petiana Hanna olhou no portal os projetos que irão vencer nos
próximos dias e precisam ser renovados. O projeto Biossegurança excedeu os 5 anos de
execução e é necessário enviar ele novamente para a plataforma. A petiana Marina
informou que os projetos que estão pendentes para a avaliação precisam ser atualizados,
pois não é possível pegar o certificado dessa forma. Tendo sido realizada as atualizações
pela tutora.



12. Central de Esterilização: A petiana Camila comunicou ao grupo que a funcionária da
esterilização questionou se o grupo PET não estava mais realizando a Oficina de
Biossegurança pois uma aluna de um semestre inicial entregou uma cubeta com todos os
materiais fora do papel grau e a mesma mencionou que não teve nenhuma orientação
acerca da esterilização. A funcionária pediu sobre a possibilidade de realizar mais uma
edição da atividade com a turma, pois outras situações semelhantes já tinham ocorrido. O
grupo relembrou que o projeto foi realizado com todas as turmas que já passaram pela
disciplina de microbiologia, sendo a última edição realizada com a turma 103. Após
discussão, foi sugerido fazer um tour pela esterilização novamente, em conjunto com a
disciplina de Cariologia. Ademais, o grupo irá organizar cartazes informativos e
disponibilizar nos espaços do prédio. As petianas Carmem Eduarda, Camila, Renata,
Brenda, Giovanna e o petiano Luiz ficaram responsáveis pela elaboração dos cartazes.
Ainda, a petiana Vitória sugeriu realizar uma vídeoaula sobre a esterilização dos materiais.

13. Vídeoaula: a petiana Carmem Eduarda comentou que a vídeoaula sobre a biópsia
seria gravada no mesmo dia do Hands On desse tema e irá conversar com a petiana
Camila sobre essa possibilidade. Também foi sugerido pelos petianos sobre fazer uma
sequência de aulas de materiais dentários. A petiana Camila irá organizar os temas que
podem ser gravados com os professores de materiais dentários e as que podem ser feitas
pelos professores de prótese. Ademais, a petiana Vitória está aguardando o retorno da
professora Letícia sobre a videoaula de fotografia e a petiana Rafaela irá entrar em contato
com a professora Gabriela sobre uma vídeoaula na área de radiologia sobre uso e
interpretação de imagens do tomógrafo. Ainda, a petiana Julia vai entrar em contato com os
professores da disciplina de dentística I sobre possíveis gravações.

14. Professora Giovana de Libras: A professora Giovana comunicou a petiana Vitória que
no momento não está ministrando as aulas da disciplina de libras por problemas pessoais e
por isso não conseguirá contribuir no projeto de Surdos até fevereiro de 2023. O grupo
sugeriu convidar outra professora da área para auxiliar nos roteiros e elaborações dos
vídeos do projeto.

15. Banner da JAI: As petianas Brenda e Carmem Eduarda irão confeccionar um modelo
do banner para os trabalhos do grupo.

16. InterPET: o dia 28/09 (quarta-feira) os responsáveis pela organização do InterPET
participaram de uma reunião com o PET Ciências da Computação (CC) e ficou definido
algumas questões: o evento será no dia 15 de outubro, no turno da manhã, no auditório
Wilson Aita no Centro de Tecnologias; o nosso grupo irá levar bolos e o PET CC ainda vai
confirmar o que vai levar; ambos os grupos ficam responsáveis pelo café; a organização da
palestra ficou a cargo do nosso grupo. A tutora Luísa informou que um tutor enviou uma
mensagem no grupo dos tutores sobre a possibilidade de realizar o Iinterpet deste mês no
dia 22 de outubro e para substituir a realização de palestra, fazer uma assembléia geral
com a presença do professor Jerônimo e apresentações das atividades e dificuldades de
cada grupo PET. A tutora irá responder que não será possível nesta data pois os
acadêmicos de odontologia possuem um evento marcado para essa data. Os responsáveis
pela organização terão reunião dia 05 de outubro para resolver as pendências.

17. Levantamento do Lar das Vovozinhas: A petiana Gabrielle enviou no grupo do
WhatsApp uma planilha para os anotadores preencherem com os dados coletados no Lar e
pediu que isso seja feito até sexta-feira, dia 07.

18. Escala presídio: A petiana Julia perguntou ao grupo quem tem interesse em participar
das atividades no presídio, que será intercalado na sexta-feira de manhã e tarde. Os



petianos Arthur, Vitória, Rafaela, Camila, Brenda, Aimee, Carmem Eduarda, Douglas e
Maria Eduarda mostraram interesse.

19. Podcast: A petiana Julia comunicou ao grupo que deseja sair da gravação dos
podcasts sobre as especialidades odontológicas. Após grande discussão entre o grupo
sobre a continuidade do quadro no PETCast e o informativo deste ano, foi decidido que os
dois informativos planejados para esse ano irão ser agregados e realizados apenas um
para o ano de 2022, abordando as 8 especialidades que já estão disponíveis no PodCast.
Como os responsáveis pela edição do primeiro semestre estavam realizando a atividade
até o momento, a partir de agora as demais pendências serão de responsabilidade dos
petianos da edição do segundo semestre (Carmem Eduarda, Renata e Douglas), que irão
fazer a arte. Também ficou decidido que o quadro “Me formei, e agora?” sobre as
especialidades odontológicas será mantido e na próxima reunião será estabelecido os
petianos responsáveis pela organização e gravação dos episódios, que irão ao ar no ano
de 2023 e neste ano de 2022 será gravado episódios sobre outros temas de interesse do
grupo. Ainda, houve várias sugestões a respeito do formato do Informativo, como um folder
para cada uma especialidade, totalizando 8 folders; 8 folders e 1 jornal com todas as
informações compiladas para ser disponibilizados em locais comuns do prédio e de forma
online; os responsáveis pela edição irão elaborar uma ideia e levar ao grupo.

20. Hands On de Dentística: O petiano Arthur informou que no dia 16 de setembro foi
realizada a primeira edição do hands on com o professor Bruno e que irá solicitar mais
resinas para a próxima edição.

21. Reunião do colegiado: A tutora Luisa participou da reunião do colegiado e irá enviar a
ATA ao grupo quando estiver disponível.

22. Desenvolvimento de petianos: a petiana Julia sugeriu fazer um Hands On para o
grupo sobre abertura de dentes com o Guilherme, pós-graduando em endodontia. A
petiana Camila irá falar com a professora Roberta para fazer um sobre as Limas M. A
atividade será realizada dia 14 de outubro no turno da tarde.

23. Odontorienta: A petiana Brenda informou ao grupo que palestrou juntamente com os
petianos Douglas e Maria Eduarda no OdontOrienta na sexta-feira, dia 30 de setembro.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: RENATA/ HANNA/ JULIA/ MARINA

Encaminhamentos:  
● Definição dos responsáveis pelo PETcast
● Projeto de Surdos - adicionar nova professora
● Petianos egressos - ideia da Marina, Jessica e Douglas
● Dinheiro do custeio

Registro Reunião Administrativa:




